



14. September 2020

Medienmitteilung

PubliBike

Das Netz Freiburg ist wieder offen

Am 14. September 2020 nimmt PubliBike in Freiburg elf weitere Stationen wieder in Betrieb. Den Kundinnen und Kunden steht auch der grösste Teil der Velos wieder zur Verfügung. Noch in diesem Jahr wird PubliBike das Netz erweitern.

Im Juli und August hatten Vandalen zahlreiche PubliBikes im Netz Freiburg beschädigt. PubliBike und die Agglomeration Freiburg mussten das Netz neu organisieren, damit den Kunden zum Schulbeginn zumindest ein verkleinertes Angebot zur Verfügung stand. Für diese Arbeiten war das Netz während drei Tagen nicht zugänglich. Ab dem 31. August waren vorerst 10 der 23 Stationen mit 70 der 230 Velos wieder in Betrieb. Zudem wurde die Überwachung intensiviert.

Dank diesen Massnahmen gelang es, den Vandalismus zu bekämpfen. Im Verlauf des Montags, 14. September, kommen nun 11 weitere Stationen und 90 Velos dazu. So werden den Kundinnen und Kunden 21 Stationen und rund 160 Velos zur Verfügung stehen. Die noch fehlenden Velos werden repariert und baldmöglichst wieder eingesetzt. Um auch die zwei Stationen Bourgnonecht und Schönberg schützen zu können, müssen noch Lösungen gefunden werden, sie bleiben vorerst geschlossen.

PubliBike dankt den Kundinnen und Kunden für ihr Verständnis und ihre Unterstützung. PubliBike arbeitet mit der Polizei zusammen, um das Netz vor Vandalismus zu schützen. Die Agglomeration Freiburg und PubliBike werden das Netz Freiburg weiterentwickeln und noch dieses Jahr von 23 auf 35 Stationen vergrössern.

Kontakte:

-Medienstelle PostAuto/PubliBike 058 338 57 00 infomedia@postauto.ch

-Agglomeration Freiburg 026 341 21 00

Bild:

PubliBike-Station Gare de Fribourg.